

résidences immobilier

Située à 15 minutes de la plage, cette villa unique offre une vue imprenable sur la mer, la baie de Cannes, les îles de Lérins, les Alpes et les montagnes italiennes. Nichée sur un terrain plat d'un hectare, la propriété comprend une villa principale de 800 m² et une maison de gardien de 80 m², ainsi que des installations haut de gamme telles qu'un héliport privé, une piscine et un court de tennis.La Villa Principale:Rez-de-chaussée : Hall d'entrée, un salon spacieux de 113 m², une salle à manger de 35 m², une cuisine bien équipée, une buanderie, des toilettes, ainsi que trois chambres en ...

Located 15 minutes from the beach, this unique villa offers breathtaking views of the sea, the Bay of Cannes, the Lérins Islands, the Alps and the Italian mountains. Nestled on one hectare of flat land, the property comprises an 800 m² main villa and an 80 m² janitor's house, as well as top-of-the-range facilities such as a private helipad, swimming pool and tennis court.Main Villa:First floor: Entrance hall, spacious 113 m² living room, 35 m² dining room, well-equipped kitchen, laundry room, toilet, plus three en suite bedrooms.First floor: Two additional en suite bedrooms, a mezzanine and a ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





